



MUNICIPALIDAD
DE EL QUISCO

La Comunidad

Revista Municipal, septiembre 2023. Ed. 09

REVISTA
GRATUITA







¡Hola a todos los lectores de “La Comunidad”!

Me llena de alegría saludarlos a través de este mensaje. Quiero expresar mi gratitud por permitirme compartir este espacio con ustedes en nuestra querida revista “La Comunidad”. Es un honor para mí poder dirigirme a cada uno de ustedes en este mes aniversario de nuestra comuna.

Somos una comunidad única, conformada por personas maravillosas que trabajan juntas para construir un futuro mejor. Cada uno de nosotros tiene un papel importante en el desarrollo de nuestra ciudad y estoy agradecido por la dedicación y compromiso que imprimen cada quisqueño y quisqueña en sus labores diarias.

Este mes aniversario que acaba de pasar ha sido muy especial, con diversas actividades para toda la familia. Desde el Segundo Encuentro de la Niñez hasta la Corrida Familiar Aniversario, pasando por el evento de celebración con la presencia de artistas como Princesa Alba, Revive Soda y Chico Trujillo. Fue un momento inolvidable que compartimos juntos como comunidad.

Es importante recordar que nuestra comuna es un tesoro que debemos cuidar y proteger. Nuestro entorno natural es único y nuestras tradiciones nos enriquecen como comunidad. Por eso, les pido que sigamos trabajando juntos para mantener nuestra ciudad hermosa y próspera.

Quiero enviarles un abrazo del alma a cada uno de ustedes y reiterar mi compromiso para seguir trabajando en beneficio de nuestra amada comuna.

Con cariño,

José Jofré Bustos
Alcalde de El Quisco





Commemoración Día de las Juventudes

Un maravilloso día acompañó cada una de las actividades desarrolladas en conmemoración del Día de las Juventudes. Diversas instancias deportivas y culturales dieron vida a la jornada que tuvo como escenario las playas de la comuna.





Arquera quisqueña representó al país en Asunción, Paraguay



A los 6 años, Valentina Valenzuela Cueto estuvo en la escuela de Jaime González. Dos años después, formaba parte del taller de fútbol femenino de la municipalidad. Desde ese momento, su carrera como portera ha ido en ascenso. Desde 2020 hasta marzo de 2023 fue parte de la Universidad de Chile. Estuvo en la Unión Española y en el campeonato Evolución Conmebol donde fue escogida como la mejor portera y Fair Play. Actualmente es parte de GEN Chile. En Asunción, Paraguay, Valentina disputó el torneo “Fiesta de Evolución Conmebol” donde enfrentó a equipos de Perú, Argentina, Brasil.



Construyendo un futuro sostenible y moderno para quisqueños y quisqueñas

La Municipalidad de El Quisco, bajo el liderazgo del alcalde José Jofré Bustos, inició un proceso de desarrollo comunal, en el que participa activamente el Concejo Municipal, quisqueñas y quisqueños.



En este camino hacia el progreso y el bienestar de la comunidad, uno de los pilares más importantes ha sido la actualización del Plan de Desarrollo Comunal (Pladeco). Conscientes de las nuevas necesidades y desafíos que enfrenta la comuna, la actualización del Pladeco se llevó a cabo en el 2022, con la valiosa contribución de profesionales especializados y la participación activa de la comunidad local en pleno. Este enfoque participativo permitió recoger las inquietudes, opiniones y visiones de futuro de los habitantes de El Quisco, lo que a su vez facilitó la priorización de las principales necesidades y una planificación efectiva para el desarrollo a largo plazo.

Dentro de las medidas contempladas en este proceso de modernización comunal, se han llevado a cabo importantes esfuerzos, destacando la adquisición de terrenos destinados a vivienda. Esta iniciativa responde a una necesidad que se arrastraba por más de una década y busca brindar soluciones habitacionales adecuadas para los vecinos de la comuna.

“Nos sentimos orgullosos de decir a los comités de viviendas, a los dirigentes que han estado esperando por años, este anhelo de tener la casa propia, iniciamos el proceso porque lo hemos hecho bien y estamos de la mano trabajando con Serviu y las autoridades”, recalcó el alcalde José Jofré Bustos.



El proyecto contempla la adquisición de un terreno de 76.000 metros cuadrados, por un monto que se aproxima a los 2 mil 200 millones de pesos. Este proceso se llevará a cabo con la voluntad del Concejo Municipal, y se espera que sea un paso importante en la mejora de la calidad de vida de los habitantes de El Quisco, supliendo en un 50% el actual déficit habitacional.

Otro aspecto fundamental ha sido la compra de terreno para ampliación de colegios en las zonas de Isla Negra y El Totoral. El municipio ha respondido a la necesidad actual de incrementar la matrícula en toda la comuna, proporcionando así una educación de calidad para las generaciones presentes y futuras.

Asimismo, se han planificado proyectos de urbanización en diferentes sectores de El Quisco, con especial énfasis en la construcción de redes de alcantarillado. En esta importante mejora se ha trabajado particularmente en el sector de Punta de Tralca, sector por el que incluso la propia Municipalidad de El Quisco, con la ayuda de autoridades del nivel regional, impulsó el cambio de la ley.

En el ámbito de la salud, la administración actual está enfocada en la construcción de un nuevo Centro de Salud Familiar (Cesfam) con una capacidad para atender a 20 mil usuarios y que incluya, entre su equipamiento, sala de rayos. Si bien este proyecto está en espera de financiamiento, el municipio avanza en los diseños, y con el apoyo de todos, este sueño se convertirá pronto en una realidad, garantizando una mejor atención médica para todos los habitantes de El Quisco.



Además, se destaca la adquisición del ex Hotel Italia, que actualmente alberga dependencias municipales y oficinas para variados servicios. Esta medida permite contar con una mayor infraestructura social y municipal, reforzando así la capacidad de atención a las necesidades de la comunidad.

El presente y futuro de la comuna se construye con la participación activa de funcionarios, autoridades y la comunidad en general, trabajando de manera coordinada. Las medidas concretas, como la adquisición de terrenos, los proyectos de urbanización y la construcción de nuevas infraestructuras, son pasos significativos para mejorar la calidad de vida de todos sus habitantes y garantizar un entorno que perdure en el tiempo.

El futuro de El Quisco es prometedor, y con la colaboración y el compromiso de todas y todos, continuará siendo una comuna en constante progreso y bienestar para las futuras generaciones. Unidos en esta visión compartida, construimos El Quisco que todos soñamos: un lugar donde la calidad de vida, la sostenibilidad y la modernidad convergen en armonía.



Quisqueños y quisqueñas festejaron un nuevo aniversario con espectacular concierto

Princesa Alba, Revive Soda y Chico Trujillo se presentaron en la cancha de Isla Negra ante más de diez mil personas que disfrutaron de un show de primer nivel.

Una noche llena de emociones vivieron quienes llegaron hasta la cancha de Isla Negra para ser parte del concierto aniversario 67 de El Quisco.

Más de 10 mil personas llegaron hasta el recinto ubicado en Camino Antiguo s/n para disfrutar de un espectáculo de primera calidad, completamente gratuito para la comunidad, animado por Eduardo Fuentes y Rous Rould.

El show comenzó con la presentación de Princesa Alba, quien conquistó el corazón de los asistentes, que llegaron desde muy temprano para acompañar a la artista chilena.

Más tarde, fue el turno de Revive Soda, tributo a la banda argentina liderada por Gustavo Cerati. Durante más de una hora, el público coreó y disfrutó de éxitos como “Sobredosis de TV” y “Música Ligera”. El cierre de la exitosa jornada estuvo a cargo de “Chico Trujillo”, quienes apenas pisaron el escenario recibieron el cariño de los asistentes, quienes se deleitaron con temas como “Loca” y “Camión”.







Corrida familiar 2023: el deporte se vive en El Quisco

Lo pasamos muy bien en la actividad que contó con gran cantidad de inscritos y que se enmarcó en el aniversario 67 de la comuna. Quisqueños de todas las edades se dieron cita en la jornada deportiva que tuvo como punto de partida el puente El Batro.





En El Quisco festejamos con todo el Día de la Niñez

Quienes llegaron hasta el estadio Eugenio Castro la tarde del sábado 26 de agosto, disfrutaron de una jornada llena de sorpresas y entretenimientos. Queremos compartir algunas postales que dejó la celebración preparada con mucho cariño para toda la familia quisqueña.





Saludos protocolares en un nuevo aniversario comunal

Agradecemos a todos quienes asistieron a este cumpleaños 67 entregando sus saludos y buenos deseos a nuestras autoridades.



Nadie quiso quedar fuera de los saludos protocolares realizados en dependencias del ex Hotel Italia.



La filial de la Cruz Roja en El Quisco junto a las autoridades comunales, en el aniversario 67 de El Quisco.



El club de Takwondo Tigres Negro entregó su saludo a las autoridades comunales en un nuevo aniversario.



Dirigentes deportivos de toda la comuna participaron en este nuevo aniversario entregando su saludo y buenos deseos.



La recién renovada directiva de la UCAM entregó sus saludos a las autoridades comunales.



Como ya es tradición, el sindicato de Pescadores Artesanales de El Quisco entregó su saludo al alcalde José Jofré, concejales y funcionarios municipales.



Nuestro Cuerpo de Bomberos de El Quisco entregó un presente al alcalde José Jofré Bustos, por aniversario 67 de la comuna, y en reconocimiento al constante apoyo que han recibido de parte del municipio.



Caroline Sireau, delegada presidencial provincial de San Antonio, saludó al alcalde José Jofré Bustos, concejales y funcionarios municipales.



Santo Domingo también presente en este nuevo aniversario comunal.



La comuna vecina de Algarrobo, a través de su alcalde José Luis Yáñez, saludó a El Quisco en su cumpleaños.



La alcaldesa de San Antonio, Constanza Lizana, entregó sus buenos deseos a todos los vecinos y vecinas de esta comuna.



La Cámara de Comercio de El Quisco junto al alcalde José Jofré Bustos, concejales, dirigentes y funcionarios municipales.



El trabajo desarrollado entre Carabineros y el municipio es fundamental. La institución entregó su saludo a las autoridades locales.



La Comunidad.



La Policía de Investigaciones entregó los mejores deseos a la comuna en su aniversario.



El Ejército también estuvo presente en los saludos protocolares del 30 de agosto.



El club de Radioaficionados de El Quisco, como siempre, presente en el aniversario comunal.



El taller municipal de Bochas posando junto a nuestras autoridades y funcionarios.



La Armada saludó al alcalde José Jofré Bustos y a todos los quisqueños y quisqueñas por un nuevo aniversario.



El alcalde de El Tabo, Alfonso Muñoz visitó la comuna en su aniversario.



Espectacular gala de Orquesta Sinfónica Municipal

En el salón del ex Hotel Italia se presentó la Orquesta Sinfónica Municipal Infanto Juvenil ante un importante marco de público. Fue una jornada mágica, por eso queremos compartir algunas fotografías de la jornada musical.



Concierto
ANIVERSARIO

EL
QUISCO
67 Años

